

Honduras brinda asistencia humanitaria y traslado a migrantes



Tegucigalpa, 21 oct (RHC) El Instituto Nacional de Migración (INM) de Honduras brindó asistencia humanitaria y traslados fronterizos a migrantes varados en varios puntos del país, quienes este sábado continúan su trayecto hacia el norte del continente.

Según reporta la prensa local, ante la situación económica de los migrantes en zonas de la ciudad capital y Comayagüela, el INM y el Instituto Hondureño de Transporte trasladaron vía terrestre hacia la frontera con Guatemala a 54 personas, entre ellos 32 adultos y 22 niños de distintas nacionalidades.

El oficial de derechos humanos del INM, Emilio Gómez, expresó que con esa iniciativa visibilizan la labor del Estado en el amparo a las personas migrantes que transitan por esta nación centroamericana, con el objetivo de garantizar su protección.

Según se informó, el INM continuará los recorridos por la ciudad de Tegucigalpa para asistir, orientar y proteger a las personas migrantes que viajan por suelo hondureño con el propósito de que su ruta por el país “sea segura y sientan un trato humano, justo e igualitario”.

La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, participará mañana junto a otros líderes de América Latina y el Caribe en una reunión sobre migración organizada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

La cita tiene como objetivo buscar una propuesta común para enfrentar el fenómeno migratorio que afecta a la región, y a decir de López Obrador, el encuentro en Palenque, Chiapas, será un acuerdo de buena vecindad contra la pobreza y por el bienestar de los pueblos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337104-honduras-brinda-asistencia-humanitaria-y-traslado-a-migrantes>



Radio Habana Cuba